

# *Murieron tres niños en Siria por bombardeo de coalición de Estados Unidos*

---



Damasco, 5 nov (RHC) Al menos tres menores murieron como consecuencia un bombardeo de la coalición encabezada por Estados Unidos contra el pueblo de Shaafa en la provincia siria de Deir Ezzor.

De acuerdo con la agencia nacional siria SANA la coalición internacional también empleó fósforo blanco en otro ataque contra la ciudad de Hajin, también en Deir Ezzor.

La fuente recuerda que ese elemento químico está proscrito por una disposición de convenios internacionales.

Por su parte, las tropas del Ejército sirio desplegadas en el frente de Idleb están en alerta máxima debido a ataques terroristas esporádicos y violaciones del Acuerdo sobre la Zona Desmilitarizada, firmado entre Turquía y Rusia.

Desde el 17 de septiembre último, cuando esas dos naciones establecieron la tregua con el beneplácito de Siria, los extremistas no dejan de atacar intermitentemente áreas al sur y en las fronteras administrativas con las de Latakia, Hama y Alepo.

Imágenes publicadas en redes sociales, internet y la televisión muestran al general Suhail al Hassan, jefe de las “Fuerzas del Tigre”, unidades de élite del Ejército sirio, cuando supervisó los entrenamientos y la disposición combativa.

Al Hassan realizó maniobras con sus tropas y probaron en fuego real los nuevos fusiles de asalto AK-104, entregados recientemente por Rusia a esas unidades, al tiempo que dialogó con los soldados.

En Idleb, unos 450 kilómetros al norte de Damasco, último bastión organizado de los extremistas en Siria, están ubicados cerca de 50 mil efectivos de diversos grupos liderados por el otrora Frente Al Nusra, con intensas pugnas entre sí pero negados a cualquier negociación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175787-murieron-tres-ninos-en-siria-por-bombardeo-de-coalicion-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**